

Kapolri, Jamintel, dan KSAD Hibur Peserta Kemala Run 2024

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Sigit membuka ajang lari bertajuk Kemala Run 2024, Minggu (9/6). Sebanyak 10 ribu pelari lokal dan mancanegara diketahui ikut dalam kegiatan tersebut.

Acara yang dioperatori oleh organisasi istri anggota Polri, Bhayangkari, bersama Yayasan Kemala Bhayangkari (YKB) ini digelar di Indonesia Convention Exhibition (ICE), Tangerang Selatan, Minggu (9/6).

Kemala Run 2024 mempertandingkan empat kategori, yaitu Half Marathon (21K), 10K, 5K, dan Kids Dash, serta mengadakan satu kategori non-lomba untuk disabilitas.

Acara ini juga dihadiri Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto. Di pengujung acara, Jenderal Sigit tampil apik bernyanyi bersama Jamintel Keajaung Reda Manthovani dan KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak.

Kemala Run 2024 digelar di Indonesia Convention Exhibition (ICE), Tangerang Selatan, Minggu (9/6/2024). Kegiatan tersebut digelar dalam rangka mengapresiasi para pencinta olahraga.

Mulanya Jendral Sigit dipersilakan oleh pem-

bawa acara untuk mempersembahkan nyanyian di hadapan para peserta. Tak malu-malu, Jenderal Sigit langsung maju dan naik ke atas panggung.

Sigit ditemani oleh Reda dan Maruli naik ke atas panggung dengan masih mengenakan pakaian olahraga. 'Separuh Nafas' dari Dewa 19 dipilih menjadi lagu pertama yang didengarkan ketiganya.

Setelah membawakan lagu tersebut, ketiganya kembali melantunkan lagu dari rocker asal Amerika Serikat, Bon Jovi, yang berjudul 'It's My Life'. Tak berhenti pada lagu kedua, total ketiganya menyanyikan empat lagu.

Lagu ketiga yang dibawakan adalah lagu hit dari grup band Slang yang berjudul 'Balikin'. Lagu selanjutnya dari Happy Asmara dengan judul 'Rungkad'.

Para peserta Kemala Run 2024 yang terdiri atas masyarakat dan anggota Polri tampak menikmati penampilan dari Jenderal Sigit dkk. Tak jarang mereka ikut berjoget mewarnai penampilan Sigit dkk.

"Selamat kepada para peserta Kemala Run 2024," ucap Sigit menutup penampilannya. ●mei

Fadel Nuhammad: Amandemen UUD 1945 Sudah Direstui Jokowi

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua MPR RI, Fadel Nuhammad mengatakan wacana amandemen UUD 1945 telah mendapat restu atau lampu hijau dari Presiden Joko Widodo (Jokowi). MPR mulai serius mengambil langkah amandemen dengan menampung dulu masukan dari seluruh elemen masyarakat.

Fadel menceritakan, wacana ini sebenarnya sudah disampaikan kepada Presiden Jokowi beberapa tahun silam.

Namun, saat itu, Presiden meminta agar pimpinan MPR menahan diri untuk mengulirkan wacana tersebut lantaran situasi Covid-19 melanda Tanah Air kala itu.

"Presiden Jokowi men-

Kendati demikian, dia memastikan bahwa Presiden Jokowi saat ini sudah memberikan lampu hijau kepada pimpinan MPR untuk kembali mengulirkan wacana tersebut di hadapan publik.

"Sudah (dapat lampu hijau). Dia prinsipnya, jangan yang lalu, bikin keagaduhan gitu," ujarnya.

Melihat adanya restu dari Kepala Negara, pimpinan MPR akhirnya melakukan silaturahmi kebangsaan dengan Presiden, Wakil Presiden, pimpinan partai politik hingga organisasi kemasyarakatan (Ormas) untuk mendapat masukan-masukan atas wacana amandemen UUD 1945 ini.

"Amandemen UUD 1945 ini sebuah keniscayaan. Tinggal kita meneliti mana-mana yang sudah tidak sesuai. Jadi amandemen Kelima lah bahasa kasarnya. (Wacana) ini diperlukan untuk perbaikan Bangsa ini ke depan," ujarnya. ●mei

KPK Belum Bisa Unggah Data LHKPN Caleg Terpilih Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) belum bisa menayangkan data Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) calon anggota legislatif (Caleg) terpilih di situs e-LHKPN.

Deputi Pencegahan dan Monitoring KPK Pahala Nainggolan mengatakan, saat ini Direktorat Pendaftaran dan Pemeriksaan LHKPN KPK masih mengumpulkan Surat Keputusan (SK) caleg terpilih dari masing-masing Komisi Pemerintah Daerah (KPUD).

"Sampai dengan kemarin, baru data dari KPUD Provinsi Sumatera Selatan yang masuk," kata Pahala saat dihubungi wartawan, Minggu (9/6).

Dalam teknis pengumpulan data ini, KPK bekerja sama dengan KPU dan KPUD Provinsi. KPUD Kabupaten/Kota mengirimkan data SK caleg terpilih ke KPUD Provinsi. Pahala mengatakan, para caleg terpilih itu nantinya harus mengantongi tanda bukti pelaporan LHKPN 21 hari sebelum mereka dilantik. Hal ini merujuk pada Peraturan KPU (PKPU) Nomor 6 Tahun 2024.

Sedangkan pelantikan diperkirakan mulai dilak-

sanakan pada Agustus-Oktober mendatang, sesuai kebijakan masing-masing KPUD.

"Nanti secara bertahap, data yang masuk akan kami upload di e-LHKPN," ujar Pahala.

Menurut Pahala, KPK juga telah meminta data caleg DPR RI dan DPD RI terpilih kepada KPU pusat. Namun, mereka belum bersedia memberikan datanya.

"Karena masih banyak gugatan di MK jadi pihak KPU belum mau memberi datanya," tutur Pahala.

Sebagai informasi, LHKPN merupakan self assessment para penyelenggara negara yang menjadi wajib lapor. Dalam penyampaian LHKPN, para wajib lapor memasukkan kekayaannya berikut rekening dan aset orang dalam tanggungan, yakni istri dan anak. LHKPN dinilai penting karena menjadi bentuk transparansi.

Publik bisa mengawasi wajar atau tidaknya kekayaan para pejabat. Mereka juga bisa melaporkan ke KPK jika kekayaan pejabat yang tidak dicantumkan dalam LHKPN. ●han

2 | Polhukam

FOTO: ANTARA



OPERASI KEMANUSIAAN DI JALUR GAZA

TNI Siapkan 2 Skema untuk Warga Palestina, Dirikan RS Lapangan dan Bawa ke Indonesia

Dua kapal rumah sakit dan rumah sakit lapangan dipersiapkan untuk merawat warga Palestina di Jalur Gaza, jika sudah mendapat izin dari PBB.

JAKARTA (IM) - TNI menyiapkan dua skema operasi kemanusiaan di Jalur Gaza, Palestina, jika mendapat izin dari Persekutuan Bangsa-Bangsa (PBB). Skema pertama, TNI akan membangun rumah sakit lapangan di lokasi. Dalam hal ini, TNI menyiapkan dua kapal rumah sakit, KRI dr Radjiman Wedyodiningrat-992 dan KRI dr Soeharso-990, beserta perlengkapannya.

"Dua kapal RS untuk merawat pasien di tempat," kata Kepala Pusat Penerangan TNI Mayjen R Nugraha Gumilar melalui pesan tertulis, Minggu (9/6). "Dua kapal RS dan rumah sakit lapangan untuk merawat pasien di Gaza, jika sudah ada mandat PBB," ujar Gumilar. Di sisi lain, TNI juga menyiapkan dua rumah sakit di Indonesia, Rumah Sakit Pusat TNI AD (RSPAD) Gatot Soebroto dan Rumah Sakit Pangsar Soedirman Ke-

mentarian Pertahanan, apabila ada pasien yang dibawa ke Indonesia.

Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto sebelumnya menyebut, ada sekitar 1.000 korban terdampak konflik di Gaza yang akan dibawa ke RS di Indonesia.

"RSPAD dan RS Pangsar Soedirman Kemenhan bisa menampung sampai 1.000 pasien," kata Kapuspren TNI.

Gumilar mengatakan, sekitar 1.000 pasien itu bisa dibawa ke Indonesia menggunakan salah satu dari dua kapal RS atau pesawat TNI AU. "Bisa menggunakan kapal, bisa juga menggunakan pesawat TNI AU," ujar Gumilar.

Sebelumnya, Panglima

TNI Jenderal Agus Subiyanto juga telah menyampaikan kesiapan pasukannya untuk ditempatkan sebagai pasukan perdamaian dunia di Jalur Gaza jika mendapat izin dari PBB. Hal ini disampaikan Agus saat menggelar rapat dengar pendapat dengan Komisi I DPR RI di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta Pusat, Kamis (6/6).

Agus mengatakan akan menyiapkan Brigades Komposit yang terdiri dari Batalyon Support, Batalyon Kesehatan, Batalyon Zeni, dan Batalyon Perbekalan. Lalu, untuk perawatan langsung di lokasi konflik, TNI akan menyiapkan dua kapal rumah sakit, yakni KRI dr Radjiman Wedyodiningrat-992 dan KRI dr Soeharso-990.

"KRI Radjiman diawaki oleh 163 personel dan me-

PELEPASAN SATGAS

PAMTAS RI - MALAYSIA Pelepasan Personil Satgas Pamtas RI dari Yonkav 12/BC untuk bertugas selama satu tahun di perbatasan darat Indonesia-Malaysia, Sektor Timur Kalimantan Barat, Minggu (9/6). Kodam XII lepas 350 personil Satgas Pamtas RI-Malaysia.

Aset Rita Widyasar yang Disita KPK, Ada 17 Mercy hingga 14 Moge Harley

JAKARTA (IM) - KPK masih mengusut dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU) dengan tersangka mantan Bupati Kutai Kartanegara, Rita Widyasari. KPK telah menyita ratusan kendaraan mewah terkait kasus tersebut.

Berdasarkan data dari Jubir KPK, Tessa Mahardhika Sugiarto, jumlah kendaraan yang disita terkait kasus ini berjumlah 91 unit. Namun, jumlah itu masih bisa berubah karena penyidikan terus dilakukan.

"Ini masih bisa berubah," ujar Tessa kepada wartawan dalam keterangan tertulis, Minggu (9/6).

Rita sendiri sudah divonis bersalah dan dihukum 10 tahun penjara dalam kasus gratifikasi Rp 110 miliar terkait perizinan proyek di Kukar. Vonis tersebut diketok majelis hakim pada tahun 2018.

Sementara, kasus dugaan TPPU yang menjerat Rita masih terus ditangani KPK.

Berikut daftar aset yang telah disita terkait kasus TPPU tersebut:

Mobil yang disita 60 unit, yakni: Austin (1 unit), Avanza Veloz (2 unit), BMW (3 unit), Ferrari (1 unit), Ford (1 unit), Honda CRV (2 unit), Hummer (1 unit), Jeep (2 unit), Jeep Wrangler (2 unit), Kijang Innova (4 unit), Lamborghini (3 unit), Land Rover (2 unit), Lexus (1 unit), McLaren (1 unit), Mercedes-Benz (17 unit), Mini Cooper (2 unit), Mitsubishi Expander (2 unit).

Kemudian, Mitsubishi Triton (2 unit), Honda Forza (1 unit), Pajero (2 unit), Porsche (1 unit), Range Rover (1 unit), Suzuki Jeep (1 unit), Toyota Harrier (1 unit), Toyota Hilux (1 unit), Toyota Prado (1 unit), Toyota Vellfire (1 unit), dan Toyota Voxy (1 unit).

Motor yang disita 31 unit, yakni: BMW (3 unit), Ducati (2 unit), Harley-Davidson (14 unit), Honda CBR (1 unit), Indian (1

unit), Piaggio Apprilia rsv4 (1 unit), Piaggio MP3 500 (1 unit), Piaggio Vespa (4 unit), Royal ENF (1 unit), Triumph Bonneville (1 unit), Vespa Scooter (1 unit) dan Yamaha BG6 (1 unit).

Rita Membantah

Rita membantah puluhan kendaraan yang disita KPK itu miliknya. Dia mengatakan ada tidak ada kendaraan itu yang menggunakan namanya.

"Yang bahasanya kesannya itu punya saya padahal tidak ada satupun, enggak ada beli pakai nama saya, itu salah," ucap Rita dalam rekaman suara yang dikirimkan pengacaranya.

"Kalaupun saya ada menyimpan barang mobil itu bukan pakai nama saya, tolong cek orangnya yang punya mobil ada nggak saya nitip uang ataupun membeli mobil. Jadi kadang-kadang kan ada orang membeli mobil, rumah dengan nama lain," katanya. ●han

Nurul Arifin dan Soedeson Menang di MK, Partai Golkar DPR Menjadi 102 Kursi

JAKARTA (IM) - Dua kader yakni Nurul Arifin, caleg dari daerah pemilihan Jawa Barat I dan caleg dapil Papua Tengah Soedeson Tandura, berhasil menambah 18 kursi Partai Golkar di DPR. Sehingga Partai Golkar jadi 102 kursi di DPR hasil Pemilu 2024.

Angka tersebut diperoleh usai seluruh tahapan Pemilu 2024 tuntas pada Kamis (6/6), dengan selesainya gugatan Perselisihan Hasil Pemilihan Umum (PHPU) di Mahkamah Konstitusi (MK).

Wakil Ketua Umum Pemenangan Pemilu DPP Partai Golkar Ahmad Doli Kurnia Tandjung menuturkan, Ketua Umum DPP Partai Golkar Airlangga Hartarto berhasil membawa partai berlambang pohon beringin menguasai 102 kursi DPR RI.

Artinya, Golkar berhasil menguasai 18 persen jumlah kursi wakil rakyat di Kompleks Parlemen Senayan.

"Alhamdulillah, di bawah kepemimpinan Ketum Airlangga, Golkar menguasai 18 persen atau mendapatkan 102 kursi DPR dari seluruh kursi yang diperebutkan. Angka ini fantastis karena perolehan kursi Golkar naik 17 kursi dibandingkan Pemilu 2019," tutur Doli, Minggu (9/6/2024).

Doli mengatakan, melejitnya perolehan kursi DPR RI dari partai berlambang pohon beringin di angka 102 dilengkapi dengan kemenangan dua putra-putri terbaik Partai Golkar di sidang gugatan PHPU MK. Dua kader yang berhasil menambah kursi Golkar yakni caleg dari daerah pemilihan Jawa Barat I Nurul Arifin dan caleg dapil Papua Tengah Soedeson Tandura.

Keduanya memastikan diri melenggang ke Senayan setelah berhasil memenangkan sengket di dapilnya masing-masing.

"Kedua kader, Ibu Nurul dan Soedeson Tandura menjadi kader yang gigih memperjuangkan kemenangan Golkar

miliki fasilitas 160 tempat tidur pasien. Sedangkan KRI Soeharso akan mampu menampung 40 pasien, dan mengangkut 500 personel. KRI Soeharso juga dapat mengangkut 14 kendaraan taktis dengan berat maksimal masing-masing 8 ton," kata Agus.

TNI juga menyiapkan Rumah Sakit Pusat TNI AD (RSPAD) Gatot Soebroto dan Rumah Sakit Pangsar Soedirman Kementerian Pertahanan apabila pasien dari Gaza dibawa ke Indonesia.

Hal ini merupakan tindak lanjut dari pernyataan Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto saat didapuk sebagai pembicara pada pertemuan International Institute for Strategic Studies (IISS) Shangri-La Dialogue Ke-21 di Singapura, Sabtu (1/6). ●han



JUMLAH JAMA'AH HAJI INDONESIA DI ARAB SAUDI

Jamaah calon haji Indonesia berjalan menuju hotelnya di Makkah, Arab Saudi, Sabtu (8/6). Sistem informasi komputerisasi haji terpadu (SISOHAT) Kementerian Agama mencatat per Sabtu 8 Juni 2024 pada pukul 17.00 waktu Arab Saudi sebanyak 202.073 orang jamaah Indonesia telah tiba di Arab Saudi.